



# Reconocimiento de Transparencia a la Cámara de Diputados

Ya se veía venir, el gran avance de mucho éxito en la Cámara de Diputados, bajo el liderazgo de un diputado federal veracruzano como Presidente. Es todo un orgullo para Veracruz y sus paisanos, que el legislador Sergio Gutiérrez Luna destaque por su labor al frente del órgano legislativo.

Y por cumplir con todos los lineamientos establecidos en la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, la Cámara de Diputados, obtuvo el ciento por ciento de calificación en el Índice Global de Cumplimiento en Portales de Transparencia.

El legislador de Morena, destacó que es la primera vez que este órgano del Poder Legislativo obtiene la calificación más alta en la revisión de primera fase, realizada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

<https://imagenderveracruz.mx/columnas/reconocimiento-de-transparencia-a-la-camara-de-diputados/50207549>